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新型コロナウイルス感染拡大防止に向け、「三密」

を避けるために学年別に体育祭を行うことになり、

２７日（木）５・６時間目、体育館で２年体育祭

が行われました。

種目は「八の字なわとび」「バンブーサーフィン」

の２種目でした。学級のまとまりを強くし、クラ

ス間の交流を深めながら、楽しくも真剣に種目に

取り組んだ、思い出多い時間となりました。

この後、３年生、１年生も学年別に体育祭を行

います。中学校生活の記憶に残る思い出の一つに

なってほしいと願っています。

【なわとび(上)、バンブーサーフィン(中)

静かに見守る(下) ２年体育祭の様子】

２７日、いつもおいしい給食の献立を考えてく

れている給食センターの○○栄養教諭さんと、教

育委員会の○○教育推進監・○○課長・○○参事

さんが、給食の準備～食べている様子を参観に来

てくれました。

てきぱきと食缶等の用具類を運び、手慣れた様

子で盛り付けを済ませ、短時間で「いただきます」

ができるのは「さすが中学生！」です。そして、

おいしそうに黙々と給食を食べている生徒の皆さ

んの様子を見ていた今野さんの、うれしそうな笑

顔が印象的でした。

毎日、３００円ぐらいの予算で、献立を工夫し、

おいしい給食を作ってくれている給食センターの

皆さんには、心から感謝しています。これからも、

どうか、よろしくお願いします。（「できるのであ

れば、もっと量を増やしてほしい」という３年生

２年体育祭

給食の様子を視察

の要望は…叶わない望みと知っています…）

【てきぱき盛り付け、おいしい笑顔！３年５組】

先日、本年度、新しく赴任された先生たちに、

本校の印象について聞いてみました。同じ場所に

長く勤めていると、その雰囲気に慣れてしまい、

気付かないことが増えてきます。「他校と比較して

本校はどうなのか？」という率直な意見を、今後

の指導に生かしていきたいと思っています。

◎他校と比べてよい点 （一部抜粋）

・あいさつが素晴らしい。

・学習に向かう姿勢が出ている。反応がいい。

・明るく元気で人なつっこい。笑顔がいい。

・うまく集中できた時の集中力はすごい。

・掃除や当番活動にも、てきぱきと取り組んで

いる。校舎内がとてもきれい。

・自転車の乗り方がいい。車が止まった時、急

いで渡り、礼もしている。礼儀正しい。

△他校と比べて改善したい点

・あいさつや返事は今一つよくない。礼儀上、

失礼なあいさつにも思える。場にふさわしく

ないと感じる時がある。

・自分から進んであいさつができる生徒は、ま

だまだ少ないように感じる。

・自分の考えを発表したり書いたりすることに

自信がないように思える。

・ミスしたり叱られたりした時、笑ってごまか

したり、受け流そうとするところがある。

・リーダーはがんばっているが、みんな

で取り組もうという意欲は不足気味。

・爪の長い生徒がわりと多い。

※「失礼なあいさつ」とは、「ハイッ！」ではなく、

「うぇ～い！」と聞こえるあいさつのことだと

思います。部活と教室でのあいさつは違います。

気づき、考え、行動する生徒

これらの意見を読んでみて、どう感じます

か？各専門委員会の委員長・副委員長さんは

どうですか？このまま、読み流しますか？

本校の印象は？


